
Pièces 4 Pièces

Superficie 153 m²

Référence 84120308

Prix 1 720 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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A deux pas du trocadéro, dans un immeuble haussmannien, de standing, sécurisé,

le groupe vaneau vous propose ce bel appartement familial, traversant, de 106.65

m²  donnant  sur  un  jardin  avec  terrasse  en  jouissance  exclusive  de  47  m².  Il

comprend une entré, un salon salle à manger ainsi qu'une cuisine équipé, exposé

plein  sud,  le  tout  ouvert  sur  jardin,  3  chambres  dont  une  suite  parentale  avec  sa

salle  d'eau  attenante,  une  salle  de  bains  avec  wc,  un  wc  séparé.  Une  cave

complète  ce  bien.  Ce  bien  bénéficie  de  tout  le  charme  de  l'ancien  :  parquet,

moulures. Profession libérale accepté. Possibilité ...

Just  a  stone's  throw  from  the  trocadero,  in  a  luxury,  secure  haussmann-style

building,  the  vaneau  group  offers  this  beautiful  106.65  m²  family  apartment

overlooking a 47 m² garden with an exclusive terrace. It comprises an entrance hall,

a  south-facing  lounge/dining  room and  a  fully-equipped  kitchen,  all  opening  onto

the  garden,  3  bedrooms  including  a  master  suite  with  en  suite  shower  room,  a

bathroom  with  toilet  and  a  separate  toilet.  A  cellar  completes  the  property.  This

property  boasts  all  the  charm  of  antiques:  parquet  flooring,  moldings.  Liberal

profession accepted. Additional parking ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE

111 rue du Faubourg Saint honore  - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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